

Zeitschrift: Revue suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 136 (2015)
Heft: 7

Vorwort: Éditorial
Autor: Aubry, Rose

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



L'apiculture un passe-temps pépère – ou – une activité astreignante ?

Comment voyez-vous l'apiculture ?

Plutôt comme un joli passe-temps bien pépère ou alors comme une activité astreignante avec beaucoup trop d'exigences auxquelles vous n'avez pas envie de vous plier ?

Il était une fois... un grand-papa qui s'occupait de ses ruches le dimanche!...

Ce grand-papa a transmis l'amour qu'il vouait à ses avettes, mais hélas il ne savait pas que les exigences allaient devenir de plus en plus complexes. Le successeur peine à saisir le changement; le souvenir d'une activité accessoire bucolique ne ressemble pas à ce qu'il rencontre actuellement. La question se pose alors : vais-je poursuivre ou abandonner ?

Avec la recrudescence des cas de loques, bien des apiculteurs se posent la question du sérieux du suivi en cas de maladie avérée.

On découvre également le côté illogique du règlement concernant le « miel de montagne et d'alpage » en lisant l'article sous apisuisse, première partie publiée déjà en avril et son complément en pages 20 et 21 de cette revue.

Je vous recommande de lire attentivement tous les articles apisuisse, puisque c'est le créneau officiel des informations importantes pour toute la branche apicole.

Vous découvrez également la confirmation que le miel suisse est très recherché, que la production n'arrive jamais à satisfaire la demande.

Ceci est un point d'une importance capitale qui doit nous guider dans le choix de la commercialisation de nos récoltes. Soyons convaincants et fiers du produit que nous offrent nos protégées; donnons envie aux consommateurs de le goûter et de l'acheter.

Bonne récolte et cordiales salutations.

Votre butineuse : Rose Aubry

Courrier postal pour la rédaction :

Rose Aubry, Sagne-Eglise 143, 2314 La Sagne/NE

Courrier électronique à adresser uniquement à :

revue.sar@abeilles.ch

**Couleurs de marquage
des reines**

2010

2011

2012

2013

2014

2015